

Stefan Glaser  
Einwohnerrat, parteilos

## **Anfrage: Fassade Imhofhaus**

Im 2008 wurden die Renovationsarbeiten am Imhofhaus fertig gestellt. Schon bald zeigten sich an der frisch gemachten Nordfassade hässliche, schwarze Verfärbungen, die heute ein Ausmass annehmen, das an einem neu renovierten Gebäude nicht mehr akzeptabel ist.

Es ist auch dem Binninger Steuerzahler gegenüber eine Zumutung, diese Fassade nach solch kurzer Zeit in einem so desolaten Zustand zu akzeptieren.

### **Fragen:**

- 1) weshalb ist die Fassade in einem solch schlechten Zustand ?**
- 2) die Wetterexponierung und die Fassadenkrümmung war bereits vor der Renovation bekannt. Weshalb wurde damals nicht nachhaltig saniert ?**
- 3) liegen Baumängel vor ?**
- 4) wenn ja, wurden die entsprechenden Garantien innerhalb der Frist in Anspruch genommen ?**
- 5) wann und was gedenkt der Gemeinderat gegen die hässliche Fassade zu unternehmen ?**
- 6) was wird die erneute Fassadensanierung voraussichtlich kosten ?**

Binningen, 1. März 2012



Stefan Glaser